夢に向かって



教育目標【郷土に誇りを持ち、未来を拓く心豊かな子どもの育成】

合志市立合志南小学校 学校だより 第 8号 令和4年 8月31日 文責 校長 池田聡樹

*

前期後半も 認め合い・学び合い・励まし合って・・

長い夏休みが終わり、前期後半が始まりました。8月26日の開始日には、元気にあいさつをして登校してくる子どもたちが多く安心しました。

この夏休み、子どもたちはどのように夏休みを過ごしたでしょうか。今年の夏休みもコロナウイルス感染症が依然として流行しており、特に、夏休みになってすぐにはこれまでにない感染者が出ましたし、現在もかなりの感染者が出ている状態です。そのため、今年の夏休みも何かと制限された中で生活を送ることになったことが多かったのではないかと思います。その中でも、心に残る体験ができたという子どもたちもいました。この夏休みが子どもたちにとって何かに心を動かす機会になっていればと思っています。

さて、夏休み前集会では、子どもたちに夏休みにはマイプロジェクトやホームプロジェクトにしっかり取り組んでほしいという話をしました。自分で起きる。朝ご飯を食べる。家の仕事(お手伝い)を受け持つ。自分で計画的に学習をする。メディアを制限してお家の人と話すなどです。これらのことが、この夏休みにどれくらいできたでしょうか。これらのことが当たり前(習慣)になるようにこれからもご家庭で励ましていただければと思います。

また、先週金曜日の夏休み明け集会では、これまでどおり互いに認め合い・学び合い・励まし合いながら 次のような子どもたちに成長してほしいと話しました。

- ○夢(目標)に向かってがんばる子ども ○気づき考え行動する子ども
- ○何事も誠実(まじめ)に取り組む子ども ○笑顔で進んであいさつする子ども
- ○学校や地域に誇りをもつ子ども

これらは合志中学校区の3小学校で共にめざしている子どもの姿です。このような子どもたちの姿がいろんな場面で見られるように今後も取り組んでいきます。



夏休み明け集会

9月のおもな行事

- 9月 9日 スクールカウンセラー来校
 - 10日 PTA愛校作業
 - 13日 クラブ活動
 - 14日 全校集会・いのちの日
 - 15日 ことば教育の日 メディアコントロールデー
 - 16日 ドンちゃん号来校
 - 16日・20日 午前中4時間授業
 - 19日 敬老の日
 - 22日 スクールカウンセラー来校
 - 23日 秋分の日
 - 29日 集団宿泊教室~30日

素敵なあいさつ!

夏休みに入ったばかりの頃の話です。校区内を車で通っている時、信号が赤に変わり車を止めました。だれかが横断歩道を渡るために、横断歩道の押しボタンスイッチを押したようです。見ると、横断歩道を渡り始めたのは、小学校低学年くらいの女の子と男の子の姉弟でした。そしてよく見るとこの子どもたちは合志南小の児童でした。横断歩道を渡り終えたあとこの2人の子どもたちは車道の方を向いて、止まってくれた左右の車に深々とお辞儀をしているのです。なんて素敵な子どもたちだろうと思いました。誰に言われなくても自然にそういったことができる子どもたちが育っていることをとてもうれしく思いました。